

« On est au taquet »

L'Athlétic club chapelain (ACC) croule sous les inscriptions. Anatomie d'un club en belle santé avec Pierre-Franck Mouzon.

Presse Océan : combien d'athlètes compterez-vous cette saison ?

Pierre-Franck Mouzon : « Nous tablons sur 470 adhésions. 60 % de Chapelains, 30 % venus Nantes, Treillières, Sucé, Orvault, Granchamp, et 10 % de Loire-Atlantique. Nous sommes au taquet pour les jeunes : complets jusqu'au niveau minimes. Il nous reste quatre places à l'école d'athlétisme (7-9 ans). Nous sommes la plus grande section de Nantes métropole athlétisme (NMA). »

Comment expliquez-vous ce succès ?

« L'image du club rayonne au niveau régional. Nos performances progressent avec une belle émulation. Notre encadrement est de plus en plus qualifié : une vingtaine d'entraîneurs et une quinzaine de juges officiels, tous bénévoles. Ils suivent des formations pour se perfectionner. Nous sommes aussi réputés pour nos organisations. Le cross Presse Océan (label national) a réuni 2 500



Pierre-France Mouzon a pris les rennes de l'Athlétic club chapelain (ACC) en janvier. Photo PO-EV

participants en décembre. »

Vos figures de proue ?

« Nous avons trois internationales : Agnès Raharolahy, Léa Navarro, Cyrielle Guillou... Nous avons aussi un bel élan chez les vétérans en demi-fond autour de Jean Navarro, Roméo Payen en cross, Sophie Blino en vétérans... »

Vos disciplines en développement ?

« La marche nordique avec plus d'une centaine de licenciés. Un phénomène. Nous avons aussi une centaine de coureurs en demi-fond : course nature, cross, route. Nous avons une dizaine d'athlètes sur les courses de l'Ultra-trail du Mont-Blanc cet été. Ces disciplines se

développent : accessibilité, retour à la nature... »

Emmanuel Vautier

BIO EXPRESS

Pierre-Franck Mouzon, 37 ans, est président l'Athlétic club chapelain (ACC) depuis janvier. Licence : 80 à 110 € la saison. www.accathle.fr